



並木中等story

令和2年9月23日号

その話，本当ですか？

Aさんは小学校低学年の時に知り合いの人から、「つくば市に住む人はお金持ちで優秀なんだよ。」と聞き、それを信じました。Aさんはそれを高校生になるまで信じていたそうです。人は身近な人の言葉を信じやすいです。そして、一度信じるとそれを長期間信じる傾向があります。私もそのような思い込みをした経験がたくさんあります。今もあるでしょう。一部異なった思い込みや誤った思い込みは、その都度正していかなければならないと思います。

私の友人は、結婚を考えた女性の父親に、「あなたのような大学を中退した人に娘を嫁



がせる訳にはいかない。」と言われ、大変落ち込みました。学歴で人を判断するのは正しいことなのでしょうか。しかし、学歴でいろいろと差別や区別される実態はあります。大切なのは、皆さんが他の人から、そのような話を聞いても、それを正しいかどうかを検証した後で信じるかどうかを決めることだと思います。“〇〇ちゃんが言っているから、私も信じよう”という態度は卒業です。

本校4階からの眺め

《学校公開10月18日定員に達しました！》

令和2年10月18日に予定しております小学校4，5年生とその保護者対象の学校公開は定員に達しました。学校の様子を知りたい方は、ホームページ上の学校説明会を参照していただきますようお願い申し上げます。